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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL 
DE ASSISTÊNCIA SOCIAL (CMAS) DE JUNDIAÍ – SP  

Ata da Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Assistência 
Social - CMAS de Jundiaí/SP, realizada no dia 17 de julho de dois mil e 
vinte às 15h00, através grupo de WhatsApp denominado CMAS 
REUNIÕES. Foi considerado como presença os Conselheiros que 
participaram da reunião pelo grupo de WhatsApp, concordando com as 
deliberações propostas, que assinam posteriormente esta ata. Participou 
como ouvinte: identificamos que participou como ouvinte a Assistente 
Social Roseli Aparecida Marino da OSC EXPRO. Justificaram as 
ausências os Conselheiros: Rosani Maria de Fátima Praxedes Santos - 
Titular e Maria do Socorro Sousa – Titular. Segue pauta da reunião 
enviada para os Conselheiros e ouvintes por e-mails e pelo grupo de 
WhatsApp CMAS REUNIÔES: 01 - Deliberações: 1.1 - Deliberação do 
termo de aceite referente a Resolução - SEDS nº 17 de 19/06/2020, 
que dispõe sobre o repasse financeiro emergencial de recursos 
estaduais e a transferência de insumos materiais para a implantação 
de alojamento provisório prioritariamente para a população em 
situação de rua, dada as condições de vida e as menores 
possibilidades de enfrentamento às adversidades. A Presidente do 
CMAS Rafaela Brolo Mania inicia a reunião: “Boa tarde a todos. A reunião 
de hoje é sobre a Resolução SEDS 17 - alojamento provisório 
prioritariamente para população situação de rua. Como vocês puderam 
verificar nessa legislação, enviada junto com a convocação da reunião, 
Jundiaí é elegível para receber 20 colchões, 20 camas e R$10.000,00 
(dez mil reais). Vocês devem saber, hoje está funcionando um alojamento 
provisório para população em situação de rua no Centro Esportivo Jardim 
Ângela para a pandemia e noites de baixa temperatura. Papel do 
Conselho em relação à Resolução 17: apreciar, aprovar e fiscalizar a 
implantação das ações e insumos materiais previstos nessa Resolução. A 
Maria Brant, Gestora Adjunta da UGADS, vai nós falar sobre o que a 
Gestão planejou fazer com o recurso a ser repassado. ”A senhora 
Gestora Adjunta da UGADS Maria Brant coloca o seguinte áudio: “ Boa 
Tarde pessoal, para facilitar vou mandar um áudio: É isso que a Rafaela 
colocou, recebeu 20 camas e os 20 colchões e os R$ 10.000,00 (dez mil 
reais) é para compras de toalhas, cobertores, lençóis, basicamente isso, 
hoje não tem travesseiros mais, em estoque, então os R$ 10.000,00 (dez 
mil reais) são para isto, roupas de cama e banho. ” A Presidente Rafaela 
Brolo Mania coloca: “Então, a Gestão irá comprar itens cama e banho 
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para o abrigo emergencial. Alguma questão? ” A Assistente Social e 
Secretaria Executiva Sonia Maria Ferraz pergunta: “Eu entendi que as 
camas e colchões já chegaram? A Conselheira Natalia Teodoro de Sousa 
Veronez faz a seguinte pergunta: “Esses vão pra onde? ” A Conselheira 
Iracilda Rodrigues de Souza questiona: “As compras são para roupas de 
cama? A Conselheira Andreza de Souza Tigre responde a pergunta da 
Conselheira Natália Teodoro de Sousa Veronez: “entendi que para o 
abrigo emergencial. ” A Presidente do Conselho Rafaela Brolo Mania 
esclarece: “Perguntei aqui para Raquel e ela está afirmando que as 
camas e os colchões ainda não chegaram. A DRADS ainda não informou 
o prazo para tal. A Conselheira Iracilda Rodrigues de Sousa coloca: 
“Entendi. ” A Presidente do CMAS Rafaela Brolo Mania esclarece a 
pergunta da Conselheira Natália Teodoro de Sousa Veronez, sobre onde 
irão as destinações: “Abrigo emergencial. Camas, colchões e os dez mil. 
“A senhora Diretora de Proteção Especial e Conselheira Ariane Goim 
coloca: “Cama e colchões ainda não chegaram.  Os R$ 10.000,00 são 
para bens de consumo, então queremos comprar roupa de cama e banho, 
especialmente. ” Não havendo mais questionamento e todos os 
participantes assinalaram que entenderam o objeto da pauta, a senhora 
Presidente coloca para aprovação. Todos aprovaram por unanimidade 
termo de aceite referente a Resolução - SEDS nº 17 de 19/06/2020, que 
dispõe sobre o repasse financeiro emergencial de recursos estaduais e a 
transferência de insumos materiais para a implantação de alojamento 
provisório prioritariamente para a população em situação de rua, dada as 
condições de vida e as menores possibilidades de enfrentamento às 
adversidades. Nada havendo mais a tratar, a Presidente Rafaela Brolo 
Mania encerra a presente reunião. Eu, Sonia Maria Ferraz, Assistente 
Social e “secretária ad hoc” __________ lavrei a presente ata que, depois 
de aprovada pela Plenária, segue para assinatura da Presidente e demais 
Conselheiros participantes. 

 

Rafaela Brolo Mania 

Presidente do CMAS – Jundiaí 

 

Conselheiros Presentes: 
 
  
Alexandre Moreira De Souza ___________________________________ 
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Ana Paula Marin _____________________________________________ 

Andreza De Souza Tigre _______________________________________ 

Ariane Goim Rios ____________________________________________ 

Cássia Regina Carpi Rodrigues Do Prado _________________________ 

Denise Maria Marcondes Coelho Carvalho _________________________ 

Elaine Cristina Dos Santos Florêncio Cavalcante ____________________ 

Iracilda Rodrigues De Souza ____________________________________ 

Karla Andrea Fonseca Fernandes _______________________________ 

Maria Brant De Carvalho Falcão _________________________________ 

Natália Teodoro De Sousa Veronez_______________________________ 

Sandra Maria Aoki ____________________________________________ 

Soraia Cristiane Cardoso Santos ________________________________ 

Tania Regina Felix ___________________________________________ 

 

 

 

 


